



Le 16 décembre 2015

## **L'Heureux Cyclage reçoit le soutien du Ministère de l'Écologie, du Développement Durable et de l'Énergie**

L'Heureux Cyclage, le réseau des ateliers participatifs et solidaires d'auto-réparation de vélos, compte, en 2014, 130 ateliers en fonctionnement en France (dans des grandes villes comme dans des zones rurales), et une trentaine en projet, représentant près de 50 000 adhérents, 200 emplois et 2 000 bénévoles actifs.

Dans ce cadre, le réseau porte de nombreux projets visant à renforcer les ateliers existant, accompagner les nouveaux projets, faire coopérer localement les associations entre elles, et faire connaître l'action des ateliers là où il n'en existe pas encore.

Ces projets sont portés grâce à des engagements bénévoles essentiels, la contribution financière des membres et adhérents, et des partenariats extérieurs (notamment l'ADEME et le ministère de l'Écologie).

Pour l'année 2015, L'Heureux Cyclage reçoit l'aide du Ministère du Développement Durable pour un soutien transversal sur une grande partie des projets du réseau, et en particulier :

- l'appui à la gestion des ateliers vélo : déploiement de dispositifs de formation, services informatiques, achats négociés, mise à disposition d'outils de communication ;
- les initiatives et actions pour le réseau : développement de la carte interactive des ateliers vélo, l'actualisation du panorama des ateliers, la représentation des ateliers à l'échelle nationale ;
- l'appui à la coopération entre ateliers vélo : l'organisation de rencontres locales, l'accompagnement des projets naissants, le partage d'informations via le Wiklou, l'encyclopédie libre du vélo.

Pour contacter le réseau:

- par mail, [contact@heureux-cyclage.org](mailto:contact@heureux-cyclage.org)
- par téléphone, Romain DENOYER, co-porte-parole : 06 74 03 33 01